

REFORMA

Retiran a Petrobras grado de inversión

Brasilia, Brasil .Fitch Ratings le retiró hoy el grado de inversión a la petrolera estatal brasileña Petrobras, después de haber hecho lo mismo anteriormente con la nota de la deuda del país y a otras empresas brasileñas.

En un comunicado, Fitch argumentó su decisión de bajar la nota a la petrolera de "BB" a "BB+", con perspectiva negativa, como reflejo de la rebaja de la nota de rating del país.

Con ello, Petrobras, la mayor empresa de Brasil, deja de tener el grado de inversión, indicador de que el país o la empresa es considerado un buen pagador, un lugar recomendable para que los inversionistas apliquen su dinero.

Además de ello, la perspectiva es negativa, o sea que el próximo movimiento debe ser nuevamente un recorte de nota.

La petrolera vive una grave crisis económica e institucional tras las denuncias de que una gran red de corrupción desvió al menos 2 mil millones de dólares de la empresa entre el 2002 y 2014.

La decisión llega un día después de rebajar la nota a Brasil de "BBB-" a "BB+", igual que ya hizo anteriormente otra agencia, Standard & Poors.

Fitch bajó la nota con perspectiva negativa, es decir, que puede volver a ser rebajada próximamente.

"La rebaja de los ratings de Brasil refleja la recesión económica más profunda a lo anteriormente previsto, la continuidad de los desdoblamientos fiscales adversos y la creciente incertidumbre política, que podrá minar todavía más la capacidad del Gobierno para efectivamente implementar medidas fiscales y estabilizar la creciente carga de la deuda", según la nota.

Fitch agregó que "la perspectiva negativa destaca la continuidad de las incertidumbres y riesgos negativos a los desdoblamientos económico, fiscal y político. El escenario doméstico en deterioro viene aumentando los desafíos enfrentados por las autoridades para tomar medidas políticas correctivas oportunas, para sostener la confianza y mejorar las perspectivas de crecimiento, de consolidación fiscal y de estabilización de la deuda del país".

Brasil se encuentra actualmente en recesión económica, tras cerrar los tres primeros trimestres del año en contracción económica.

El mercado financiero proyecta que el país sudamericano cerrará el año con una caída de su Producto Interno Bruto (PIB) del 3.5 por ciento, el peor resultado en 25 años, mientras que para el 2016, la previsión es de que tenga una recesión superior al 2 por ciento..